

## Waspada! Pohon di Jalan Raya Puncak-Gadog Rawan Tumbang

**BOGOR (IM)** - Hujan yang mengguyur wilayah Bogor sejak Selasa pagi membuat pohon di Jalan Raya Puncak-Gadog, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Bogor tumbang. Tidak ada korban jiwa maupun luka dalam kejadian ini.

Komandan Dinas Pemadam Kebakaran Sektor Ciawi, Nendri mengatakan awalnya mendapat laporan kejadian tersebut sekira pukul 08.00 WIB. Tak lama, pihaknya bergegas menuju lokasi kejadian untuk melakukan penanganan.

"Kami terima laporan adanya pohon tumbang yang menghalangi jalan raya. Tim menindaklanjuti untuk evakuasi," kata Nendri, Selasa (7/12).

Tim penyelamatan dan pertolongan darurat pun tiba menggunakan satu unit truk pemadam. Dengan peralatan seperti gergaji mesin dan lainnya, petugas perlahan memotong pohon yang tumbang tersebut. "Selesai penanganan jam 10.00 WIB," tambah Nendri.

Tidak ada korban jiwa maupun luka-luka dalam kejadian ini. Namun, arus lalu lintas di sekitar pohon tumbang sempat terhambat karena buka tutup jalur.

"Iya (sempat macet) jadi sistem buka tutup. Warga kami minta waspada jika melintas di jalur Puncak, karena banyak pohon yang rawan tumbang," tegasnya. ● **gio**

## Kota Bandung Siaga Cuaca Ekstrem, Longsor dan Banjir

**BANDUNG (IM)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung siaga dan mewaspadai terhadap kondisi cuaca ekstrem, longsor dan banjir di musim hujan ini. Lebih jauh, kewaspadaan dan mitigasi bencana terus ditingkatkan terkait potensi sesar Lembang dan Tangkuban Perahu.

Wali Kota Bandung, Oded M Danial mengatakan pihaknya menggelar apel kesiapsiagaan untuk menghadapi potensi bencana di musim hujan ini.

Meski ia menyebut potensi bencana di Kota Bandung relatif berbeda dengan kota atau kabupaten lain.

"Hari ini kita menyelenggarakan apel kesiapsiagaan bencana, ini upaya kita Kota Bandung hadir dan terus berupaya dalam siap siaga bencana walau Kota Bandung mungkin tidak seperti kota-kota yang lain punya laut," ujarnya sesuai apel di Balai Kota Bandung, Selasa (7/12).

Ia mengatakan potensi bencana yang dapat muncul di Kota Bandung yaitu banjir, longsor dan sekitar sesar Lembang serta Tangkuban Perahu. Pihaknya memastikan para personel sudah siap siaga terhadap potensi bencana.

Oded melanjutkan pihaknya pun membentuk kampung bencana di lima kelurahan yang berada di lokasi rawan bencana. Secara bertahap tiap kelurahan di Kota Bandung diharapkan dapat memiliki kampung bencana untuk mitigasi bencana.

"Ada lima Kelurahan yang sudah ada, nanti kita akan bertahap, masyarakat diminta dilatih untuk tanggap darurat," katanya.

Ketersediaan alat-alat kebencanaan relatif tersedia bahkan petugas sudah memiliki belasan pompa banjir skala kecil yang dapat dibawa ke pemukiman padat.

Kepala Dinas Kebakaran dan Penanggulangan Bencana (Diskar PB), Dadang Iriana mengatakan potensi rawan longsor berada di wilayah utara seperti di Cidadap, Coblond dan Mandalajati. Lokasi rawan kebakaran berada di lima kelurahan yang memiliki kampung bencana seperti Karanganyar, Sukapura, dan Sukahaji.

Selain itu potensi rawan bencana berada di pinggiran tebing dan bantaran sungai. Total unit kendaraan untuk pemadam kebakaran dan penanggulangan bencana terdapat 24 unit. ● **pur**



IDN/ANTARA

### KORBAN BANJIR DI LOMBOK BARAT

Sejumlah warga melintas dekat tumpukan kayu yang terbawa banjir di Dusun Batulayar Utara, Desa Batulayar Barat, Kecamatan Batulayar, Lombok Barat, NTB, Selasa (7/12). Menurut data BPBD NTB sebanyak empat korban meninggal dunia akibat banjir bandang disertai tanah longsor di Dusun Batulayar Utara dan satu korban masih hilang serta satu orang mengalami patah kaki akibat terhempas material banjir bandang.

## Ade Yasin Jelaskan Latar Belakang Samisade demi Pemulihan Ekonomi

ADE YASIN  
Bupati Bogor

**BOGOR (IM)** - Bupati Bogor, Ade Yasin menjabarkan latar belakang diluncurkannya program Satu Miliar Satu Desa (Samisade) saat diwawancara secara eksklusif oleh RRI Bogor, di Pendopo Bupati Bogor, Cibinong, Senin (6/12).

Menurutnya, walaupun ada bantuan berupa Bansos, dan bantuan tunai lainnya untuk UMKM dan yang terkena PHK, tetapi perlu cara yang lain untuk pemulihan ekonomi.

"Angka kemiskinan di masa pandemi meningkat, pada tahun 2020 selain Bansos juga ada langkah pemulihan ekonomi berupa bantuan-bantuan tunai, baik untuk UMKM, juga untuk yang terkena PHK. Tetapi uang itu begitu saja, begitu dikasih, sudah selesai sampai di situ," tegasnya.

Dipaparkan, penduduk Kabupaten Bogor itu banyak

sekali, kemungkinan tidak tercover semua, sehingga banyak yang merasa tidak diperhatikan karena tidak kebagian.

Dengan demikian, Ade Yasin menyebut, mereka itu tak cukup ditangani hanya dengan Bansos, karena berapa pun bansos yang kita turunkan ini tidak akan cukup.

Ade menjelaskan, pihaknya harus punya strategi pemulihan ekonomi. Kita bersebelahan dengan ibu kota Jakarta, sebelah dengan Kota Bekasi, Kota Depok, jangan sampai Kabupaten Bogor itu infrastruktur desanya tidak diperhatikan.

Ia meyakini, Kabupaten Bogor tak akan harus beda, karena wilayahnya bersebelahan dengan Jakarta, jadi walaupun statusnya desa tetapi penanganan infrastrukturnya harus sama dengan kota lainnya.

"Akhirnya kami menganggarkan Samisade ini dalam rangka pemulihan ekonomi. Jadi membangun infrastruktur untuk pemulihan ekonomi," tegas Ade.

Mengingat di desa wilayah Kabupaten Bogor, akibat pandemi banyak yang akhirnya tidak kerja karena masa pandemi. Tentu pihaknya harus melakukan terobosan, masyarakat harus dibangkitkan dengan sebuah program dan digelar dengan tujuan akhir kebangkitan ekonomi, kata Ade Yasin. ● **gio**

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

### KERUGIAN AKIBAT LETUSAN GUNUNG SEMERU

Deretan rumah yang hancur akibat terjerangan material vulkanik gunung Semeru di desa Supiturang, Lumajang, Jawa Timur, Selasa (7/12). Pusat Kajian Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) menghitung kerugian akibat erupsi gunung Semeru ditaksir mencapai Rp310 miliar yang mencakup sarana prasarana umum serta mempengaruhi perekonomian bidang perkebunan, pertanian, peternakan, perdagangan, pertambangan serta pariwisata.

## KSP dan Dinkes Bogor Dalam Dugaan Klinik Manipulasi Hasil Tes Swab PCR

Tenaga Ahli Utama KSP, Abraham Wirotomo, menegaskan akan menindaklanjuti temuan tersebut, dan jika memang benar maka izin klinik tersebut bakal dicabut.

**BOGOR (IM)** - Kantor Staf Presiden (KSP) dalam adanya dugaan pelanggaran hasil tes swab PCR bagi syarat perjalanan yang dikeluarkan salah satu klinik di Kota Bogor. Pendalaman dilakukan KSP setelah menerima laporan jika klinik di Kota Bogor tersebut mengeluarkan hasil tes negatif, padahal masyarakat yang akan melakukan perjalanan tersebut belum dilakukan tes swab PCR.

Menindaklanjuti hal ini KSP dan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Bogor tengah melakukan penelusuran, apabila terbukti melakukan pelanggaran, maka izin klinik tersebut akan dicabut.

Tenaga Ahli Utama KSP, Abraham Wirotomo menuturkan, ada aduan masyarakat perihal dugaan pelanggaran, laporan itu berawal dari masyarakat yang akan melakukan swab antigen untuk keperluan perjalanan. Namun, belum di-

lakukan tes PCR klinik tersebut sudah mengeluarkan hasilnya. "Ada warga melapor pergi ke klinik untuk perjalanan swab antigen. Nah, belum dijawab tapi dia sudah dapat hasilnya negatif. Kami verifikasi dulu temuannya dan dilakukan penelusuran lebih lanjut," ungkap Abraham pada Selasa (7/12).

Abraham melanjutkan, temuan tersebut masih akan ditelusuri lebih lanjut oleh pihak Dinas Kesehatan Kota Bogor.

"Temuan klinik yang (duga) melakukan pelanggaran sudah dicatat bu Kepala Dinkes Kota Bogor dan nanti akan diverifikasi," terangnya.

Abraham menegaskan, akan menindaklanjuti temuan tersebut, dan jika memang benar maka izin klinik tersebut bakal dicabut.

Selain itu, Abraham memaparkan, KSP juga menerima laporan atau masukan lainnya,

salah satunya terkait menurunya kepatuhan dan disiplin protokol kesehatan.

Temuan-temuan ini akan ditindaklanjuti dan diperlukan peran aktif dari pemerintah daerah setempat serta lainnya agar masyarakat tidak abai protokol kesehatan.

"Karena temuan di lapangan terkait kepatuhan maka yang akan kami tingkatkan adalah kepatuhannya. Kalau soal kebijakan sudah bagus, tidak ada masalah. Namun gimana mengimplementasikan dan manajemen lapangan dari kebijakan tersebut," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinkes Kota Bogor, Sri Nowo Retno mengaku akan melakukan penelusuran lebih lanjut terkait informasi adanya pelanggaran pemeriksaan swab PCR. Dirinya juga meminta warga yang bersangkutan membuat aduan secara tertulis berikut barang buktinya.

"Akan kami telusur dulu, yang bersangkutan kami minta menyampaikan aduan tertulis, kronologis kejadian berikut bukti data hasil laboratorium ke Dinkes Kota Bogor," tegasnya.

Retno juga mengimbau, kepada warga yang ingi melaporkan adanya pelanggaran bisa langsung ke aplikasi

SiBadra milik Pemkot Bogor. "Bisa lapor selama 24 jam, Pemkot Bogor akan me-

nindaklanjuti pelaporan dari masyarakat yang masuk ke SiBadra," pungkasnya. ● **gio**

## Libur Akhir Semester Sekolah di Bandung Tetap Januari

**BANDUNG (IM)** - Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Bandung tetap akan menjalankan kebijakan memindahkan libur akhir semester sekolah ke bulan Januari tahun 2022 meski penerapan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 3 dibatalkan. Ini untuk mengantisipasi mobilisasi massa saat libur natal dan tahun baru.

"Yang melatarbelakangi bukan PPKM level 3 tapi liburan natal dan tahun baru untuk mengantisipasi mobilisasi orang," ujar Sekretaris Disdik Kota Bandung, Cucu Saputra saat dikonfirmasi, Selasa (7/12).

Ia menilai kebijakan pemindahan waktu libur dan pembagian rapor bagus diterapkan untuk mengantisipasi terjadi lonjakan mobilisasi massa saat liburan. Meski begitu ia masih menunggu kebijakan langsung dari Pemerintah Kota Bandung terkait dengan pembatalan PPKM level 3.

"Baguslah untuk masyarakat, sementara itu dulu sambil menunggu informasi lebih lanjut," ujarnya.

Disdik Kota Bandung telah mengeluarkan surat edaran yang ditujukan kepada pengurus TK, SD dan SMP negeri maupun swasta tentang pengaturan pembagian rapor, libur semester satu dan

KBM semester 2 tahun pelajaran 2021/2022. Surat tersebut tertuang dengan nomor PK.03.02.01/8692-Disdik/XI/2021.

Isinya penilaian akhir semester satu dilakukan 6-18 Desember. Masa penguatan pendidikan karakter pada 20-24 Desember. Titimangsa rapor semester satu 23 Desember dan Libur natal 25 Desember.

Awal kegiatan belajar mengajar materi semester dua 27-31 Desember, libur tahun baru 1 Januari 2022, pembagian rapor semester satu 3 Januari. Libur semester satu 4 sampai 9 Januari 2022 dan kegiatan belajar mengajar lanjutan semester 2 tanggal 10 Januari.

Wali Kota Bandung, Oded M Danial mengatakan akan mempelajari terlebih dahulu terkait pembatalan kebijakan PPKM level tiga saat libur natal. Ia memastikan bahwa jajaran tetap siaga mengantisipasi penyebaran Covid-19.

"Yang namanya kebijakan dari pusat, kita baru tadi (dapat info) kan. Kita pelajari dulu tapi kondisinya yang kita sesuaikan tapi yang terpenting adalah seunggahnya kita tetap siaga," ujarnya sesuai apel kesiapsiagaan bencana di Balai Kota Bandung, Selasa (7/12). ● **pur**

## DPRD Pertanyakan Aturan Main Biskita Transpakuan

**BOGOR (IM)** - Tiga pekan Biskita Transpakuan dengan layanan Bus Rapid Transit (BTS) mengaspal, DPRD Kota Bogor tanya soal aturan mainnya.

Keberadaan layanan Biskita Transpakuan, tidak lepas dari dukungan pemerintah pusat melalui lelang penyedia layanan angkutan umum di wilayah Jabodetabek. Yaitu menggunakan skema buy the service tahun anggaran 2021 dari APBN Kementerian Perhubungan melalui satuan kerja Badan Pengelola Jasa Transportasi Jabodetabek (BJTJ) di Kota Bogor.

Perusahaan Daerah Jasa Transportasi (PDJT) Kota Bogor berhasil memenangkan lelang tersebut, lalu bersama konsorsium PDJT Lorena dan Kodjari, menghadirkan armada Biskita Transpakuan serta sarana dan prasarana penunjang layanan BRT dengan standar layanan minimal yang sudah ditentukan.

Dari sisi penataan sistem transportasi, keberadaan Biskita Transpakuan membawa harapan baru untuk program transportasi massal di Kota Bogor.

Pemerintah Kota Bogor melalui Panitia seleksi (Pansel) melakukan peninjauan Dirut PDJT yang baru Lies Permana Lestari. Setelah bertahun-tahun sebelumnya PDJT dijabat oleh pelaksana tugas (Plt).

Mantan Direktur Pengembangan Bisnis PT Sarinah itu dilantik menjadi Dirut PDJT oleh Bima Arya Sugiarto beberapa waktu lalu. Namun berbeda dari perusahaan lainnya, PDJT bisa dikatakan belum dalam kondisi baik.

Sehingga Dirut PDJT yang baru ini juga memiliki tantangan untuk menyelesaikan Pekerjaan Rumah (PR) PDJT yang masih menumpuk.

Melihat kondisi PDJT saat ini Anggota DPRD Kota Bogor Fraksi PPP, Ahmad Saiful Bachri alias ASB, pun ikut mengingatkan bahwa ada banyak hal yang harus

segera diinventarisir oleh Dirut PDJT yang baru untuk melakukan langkah langkah perbaikan perusahaan Plat Merah ini.

Yang perlu dipelajari, kata ASB, adalah terkait Perda PMP yang berkaitan dengan modal dasar. Kemudian selanjutnya, lanjut ASB, adalah status 10 bus bantuan dari Kementerian Perhubungan yang dihabiskan kepada dinas yang kemudian digunakan oleh PDJT untuk melayani trayek Cidangiang-Belanova.

"Yang harus dipelajari adalah apakah pembukaan koridor yang ada dengan bis bantuan pusat ini dibenarkan tanpa merevisi perda PMPnya, kemudian setelah ada BRT ini bus tersebut dikembalikan dan menjadi aset siapa," katanya.

Karena, menurut anggota DPRD Dapil Bogor utara ini, modal dasar PDJT hingga saat ini dapat berupa cash money dan barang.

"Tentunya, ini berbeda dengan BUMD lainnya yang berupa cash, ini perlu menjadi catatan, kalau masih menggunakan Perda lama untuk PDJT dalam hal operasional dan perda PMP untuk modal dasarnya," ujarnya.

Bukan tanpa sebab hal itu dipertanyakan, kata ASB, hal itu didasari karena perubahan menjadi perumda sampai saat ini masih dalam proses pembahasan.

"Dan oleh karena itu, modal dari luar belum boleh masuk kalau sudah perumda maka, 51:49 proporsinya baru kita bicara konsorsium, sekarang masih BUMD, 100% saham wali kota loh," tegasnya.

Untuk itu, kata ASB, ia menyarankan agar Dirut PDJT yang baru melakukan audit secara menyeluruh di tubuh PDJT.

Sehingga keberlangsungan PDJT bisa berjalan secara simultan kearah yang lebih baik. "Jangan sampai, malah seperti sebelumnya minimal paling tahan cuma satu tahun," katanya. ● **gio**

## Gubernur Jabar Lantik 480 GTK



480 guru dilantik.

**BANDUNG (IM)** - Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil melantik 480 guru dan tenaga pendidikan (GTK) yang ditugaskan menjadi pengawas dan kepala sekolah di lingkungan Pemerintah Provinsi Jawa Barat (Jabar) di Gedung Sate, Kota Bandung, Senin (6/12).

Pelantikan ini juga dihadiri Kepala Dinas Pendidikan Jabar, Dedi Supandi.

Gubernur pun berpesan kepada seluruh kepala sekolah yang dilantik untuk bertanggung jawab pada ja-

batan yang diemban. "Saya ingatkan, jabatan kepeksek bentuknya hanya penugasan. Penugasan sifatnya sementara dan kembali seperti semula adalah keniscayaan," ucapnya.

Ia menambahkan, sekolah adalah sebuah gerakan sehingga semua pihak harus terlibat. "Kepala sekolah harus proaktif mengajak lingkungan sekitar dan semuanya untuk turut berpartisipasi melakukan kegiatan," imbaunya.

Pendidikan hari ini, lanjut

Gubernur, mengalami banyak tantangan karena berhadapan dengan dua disrupsi sekaligus, yakni disrupsi revolusi industri 4.0 dan Covid-19. "Sehingga, kepala sekolah harus mampu melatih anak-anak menjadi generasi yang paham revolusi 4.0. Dikenalkan dengan deskripsi kerja yang dinamis dan penuh tantangan sehingga bisa memaksimalkan potensinya," pesannya.

Sedangkan disrupsi Covid-19, tambahnya, menekankan pentingnya menjaga kesehatan.

Gubernur menegaskan, tujuan akhir pendidikan ada 4, yakni menciptakan generasi dengan fisik yang sehat, otak cerdas, berkarakter, dan rajin beribadah.

"Saya ucapkan selamat kepada yang sudah terpilih. Saya tunggu prestasi-prestasinya. Jangan jadi followers, tapi harus jadi leader," tegasnya. ● **lys**



IDN/ANTARA

### PERSIAPAN PTMT GELOMBANG TIGA DI BANDUNG

Sejumlah murid melaksanakan senam pagi sebelum melaksanakan pembelajaran tatap muka terbatas (PTMT) di SDN 065 Cihampelas, Bandung, Jawa Barat, Selasa (6/12). Pemerintah Kota Bandung menyatakan sebanyak 778 sekolah berbagai jenjang siap untuk menggelar PTMT gelombang tiga yang saat ini sedang menunggu hasil verifikasi.